
 

「淀川沿いの橋巡り」（関西大学）参加者アンケートの結果報告 

 回答者数 ９人/参加者数 9 人（回答率 100％） 

 

問 1 本日の企画は、興味が持てる内容でしたか？ はい 7 人 いいえ 1 人 無回答 1人 

「はい」とお答え頂いた方にお聞きします。どのような点に興味を持たれましたか。 
 実橋を見ながら解説をしていただくので、座学よりイメージがつきやすく、橋のこと

がより理解できたと思います。 

 身近な淀川に架かる橋梁の歴史や橋梁形式が知れたこと。 

 建設当時の技術的な問題点など、当時の経験者が知る話をたくさん聞くことができ、

興味深かったです。 

 橋梁の形式、雄大さ。 

 橋梁の構造や歴史。 

 一つ一つ見比べながら歩くと違うことがよくわかった。 

    

問 2 大学での事前説明について 

 １）内容はわかりやすかったですか？     はい 9   いいえ 0 

 ２）話は聞き取りやすかったですか？     はい 8   いいえ 1 

 ３）パワーポイントは見やすかったですか？  はい 9   いいえ 0 

問 3 本日のコースについて 

 １）見学対象に興味をもてましたか？     はい 7  いいえ 1 無回答 1 

 ２）歩行距離は適切でしたか？        はい 4  いいえ 4 無回答 1 

 ３）見学中に不便を感じたことはありますか？ はい 4  いいえ 4 無回答 1 

 ４）集合/解散の場所/時間は適切でしたか？  はい 6  いいえ 2 無回答 1 

 5）コースについての改善点や要望はありますか？  

 歩行距離が長く、後半の集中力が損なっていたと思います。途中の休憩はよかったと

思います。 

 集合場所に明確さが必要だと思った。何番出口や何改札など。 

 可能であれば、淀川を船で下り、もう少し違う視点から橋を見てみたいと感じました。 

 集合場所に改札口が二つあり、どちらかわからなかった。 

 少し（歩く）距離が長かったです。 

 今のコースでよいと思う。 

    

問４ 本日のガイドについて 

 １）班に分かれての行動は適切でしたか？   はい 8 いいえ 0 無回答 1 



 ２）見学ポイントでの説明は聞き取りやすかったですか？ はい 8 いいえ 0 無回答 1 

 ３）ガイドの説明内容はわかりやすかったですか？    はい 8 いいえ 0 無回答 1 

 ４）ガイドについての改善点や要望はありますか？  

 車が多いところでは少し聞き取りにくいことがあったので、小型のスピーカなどを利

用してもらいたい箇所がいくつかありました。 

      

問 5 今後の見学希望（橋以外の土木施設でも結構です）、および、企画に関する要望や感
想などございましたら、ご記入ください 

 予め座学があり、その後見学をしたため、見学の説明が理解しやすく、とても勉強に

なりました。 

 実構造を見ることで事前説明の内容の理解度が上がり良い企画だと思いました。あり

がとうございました。今回、徒歩での移動でしたが、自転車などで移動するとさらに

多くの橋梁が見られると思いました。 

 少人数の開催であり、質問などがしやすかったです。今後も同一規模での開催を望み

ます。 

 ダム。 

 トンネル、ダム。 

 大和川の橋梁。 

以上 


